

### 【地域とともにある学校を目指して】

各学校の朝の様子には特徴があるようで、ヒバリやキジの鳴き声が聞こえる学校、潮の香りのする学校、工場の作業音が聞こえる学校等々、またこの時期はツバメの巣作りが始まり、賑やかな季節となります。6月となり、4月に入学、進級してきた児童生徒も学校に慣れ、授業を始め、係や部活動に一生懸命取り組んでいるようです。また、小学生1,2年生の「ひたち海浜公園」への遠足、5年生の「小見川少年自然の家」での宿泊学習、中学生は、県東地区陸上競技会、生徒総会が行われました。小中合同では、「いじめ防止フォーラム」、英語検定等がありました。さらには、幼稚園との合同引き渡し訓練、民生委員さんとのあいさつ運動、PTA小中合同奉仕作業等々沢山の行事が行われました。子供たちの成長過程では一朝一夕ですが、一つ一つの成功・失敗経験等が豊かな学びと豊かな将来へと結びつくと思えます。今月も盛りだくさんの学習が計画されています。引き続き保護者、地域の皆様方にはお世話になります。どうぞ宜しくお願いいたします。

高松小中学校長 木嶋 剛

### 【1年生を迎える会】

1年生が高松小学校で安心して楽しく過ごせるような会を開けて良かったです。1年生の笑顔がみられてうれしかったです。1年生はとってもかわいいです。仲良くしていきたいです。



6年生児童

### 【高松小中学校運営協議会】

5月10日(金)に第1回高松小中学校運営協議会が開かれました。この組織は「地域とともにある学校づくり」と「学校を核とした地域づくり」を目指すものです。当日は小中学校の授業参観をしていただき、その後学校からランドデザインの説明をし、協議を行いました。次回は8月21日(火)に開催します。



中学校教頭

### 【あいさつ運動】

5月13日(月)～17日(金)までの5日間、民生委員の方や保護者ボランティアの方と一緒に「あいさつ運動」を行いました。



### 【県東地区陸上競技大会を終えて】

5月15日(水)に県東地区中学校陸上競技大会が行われました。昨年度から、各学校とも希望者のみが参加することになりました。高松中学校からは、15名の生徒が参加しました。選手全員ベストの力を出すことができました。

中学校体育主任

県東地区で自己ベストを出すことができたので、県大会でも、自己ベストを出すことができるように頑張ります。

### 2年男子100M県大会出場選手



本番に向けて、朝練習や放課後の練習に一生懸命取り組み、本番では自己最高記録がでて、嬉しかったです。県大会でも良い結果が出るように頑張ります。



### 女子200M県大会出場選手

これからも、日々の練習を積み重ねていき、県大会では自己ベストを更新できるように、精一杯頑張ります。

### 共通女子800M県大会出場選手



### 【1年生・2年生遠足】

5月17日(金)に第1・2学年の遠足でひたち海浜公園へ行ってきました。天気にも恵まれ、子供達の笑顔があふれる遠足となりました。自分達で選んだ乗り物に乗ったり、アスレチックで体を動かしたりして、充実した体験活動を行うことができました。



小学校2年担任

### 【小中合同いじめ防止フォーラム】

5月20日(月)4校時、小中合同いじめ防止フォーラムが開かれました。各学級ごとに「いじめ撲滅スローガン・宣言」を発表しました。また、縦割り班ごとに分かれて、いじめをしないやくそく3カ条を話し合いました。小中合同で「じめは絶対にしない」という意識を再確認するよい機会となりました。



小中生徒指導主事

### 【5年生宿泊学習】

初めてカヌーに乗ったのでとても緊張しましたが、よく説明を聞き、上手に乗ることができました。キャンプファイアでは、歌ったり踊ったりして楽しい夜を過ごしました。みんな笑顔でした。一生の思い出になりました。これからも、仲良く協力し合って生活していきたいです。



5年生児童

### 【小中合同奉仕作業】

5月25日(土)に、小中合同の奉仕作業が行われました。保護者の方々に大変お世話になりました。刈払い機で草を刈っていただいたり、パッカー車を出していただいたりしての活動でした。グラウンド、校内の敷地、通路等がとてもきれいになりました。お忙しい中、ご協力いただき本当にありがとうございました。



中学校教務主任